

Dos educadores con amplia formación y trayectoria

SLEP Magallanes presentó a nuevos directores de liceos técnico profesionales

● Asumirán sus cargos en calidad de titulares a contar del 1 de marzo de este año.

Texia Padilla
 periodistas@elpinguino.com

Dos educadores con amplia formación y trayectoria fueron seleccionados por medio del sistema de Alta Dirección Pública para encabezar los próximos cinco años la gestión educativa en sendos recintos de enseñanza técnico profesional.

Se trata de la profesora Ivonne Marcela Hermosilla Bellenger, quien llega a la dirección

del Instituto Superior de Comercio (Insuco) y el docente Manuel Augusto Méndez Staub, quien estará al frente del Liceo Politécnico Cardenal Raúl Silva Henríquez.

Los profesionales fueron designados después de un riguroso proceso de análisis curricular, experiencia y entrevistas a cargo del Servicio Civil que comenzó en el mes de junio del año pasado. El mismo procedimiento concluyó declarando desiertos los resultados de otros tres concursos vinculados a los liceos Luis Alberto Barrera e Industrial Armando Quezada Acharán, además del Centro de Capacitación Laboral León Humberto Seguel.

El director ejecutivo del Servicio Local de Educación Pública Magallanes, Mario García Martínez, explicó que los casos declarados desiertos serán parte de nuevos procesos de selección durante el 2025.

La profesora Ivonne Hermosilla indicó que recibe la dirección “con toda la energía, con toda la confianza, con todo el agradecimiento por esta designación. Soy una persona que lleva muchos años en educación y espero poder entregar lo mejor de mí para toda la comunidad educativa del Insuco”.

En tanto, el profesor Manuel Méndez dijo que “se asume como un gran desafío para este liceo (Politécnico) que atiende a un importante sector de la población y que responde también a un desafío educacional relacionado con el área técnico-profesional. Lo ideal es contribuir, sumar los esfuerzos de toda la comunidad para que se vean reflejados en los resultados educativos y que la comunidad también prospere en una sana convivencia escolar”.

Los nuevos directores asumirán sus cargos en calidad de titulares a contar del 1 de marzo de este año.

Manuel Augusto Méndez Staub

Es profesor de Estado de enseñanza media en la especialidad de Historia, Geografía y Educación Cívica, egresado de la Universidad de la Frontera en 1992. Con amplia trayectoria en el sector educativo,



El director ejecutivo del Servicio Local de Educación Pública Magallanes, dio la bienvenida a los dos nuevos profesionales de educación.

se desempeñó como docente de Educación Cívica e Historia en los Liceos Luis Alberto Barrera y Sara Braun hasta el año 1993, incorporándose en 1994 al Liceo San José de Punta Arenas.

En 1998 asumió como inspector del segundo ciclo de educación básica y en el año 2000 como jefe de UTP de educación media del mismo establecimiento. En el año 2017 y hasta el 2020 inclusive, fue asignado como coordinador pedagógico del Liceo San José.

Durante el año 2021 se incorporó como docente de apoyo a la Unidad Técnico Pedagógica del Instituto Superior de Comercio de Punta Arenas, asumiendo el año 2023 la suplencia de la jefatura del mismo

establecimiento. En el segundo semestre de 2023 asumió la subrogancia de la dirección del Instituto Superior de Comercio y en marzo de 2024 asumió como subdirector de la Escuela Libertador Capitán General Bernardo O'Higgins Riquelme de Punta Arenas hasta el mes de octubre, cuando llegó a la dirección transitoria del Insuco.

Ivonne Marcela Hermosilla Bellenger

Es profesora de Historia, Geografía y Educación Cívica de la Pontificia Universidad Católica de Chile y Magíster en Educación con mención en Currículum. Posee una amplia experiencia en docencia en aula, acreditación y titulación en enseñanza

media técnico profesional y en roles directivos para la implementación, supervisión, monitoreo y acompañamiento de procesos pedagógicos.

Como asesora externa ha participado en el diseño curricular de planes y programas de estudio en Enseñanza Media Técnico Profesional para el Mineduc y liderado equipos para el diseño de un plan especial de educación superior para la formación de docentes. Como tutora virtual participó en programas del CPEIP, de la Red Futuro Técnico de la Macrozona Norte, de la Agencia de Sostenibilidad Energética y en docencia virtual y presencial en el plan especial de pedagogía para profesionales de la Universidad de Antofagasta.



“
 Se asume como un gran desafío para este liceo que atiende a un importante sector de la población y que responde también a un desafío educacional relacionado con el área técnico-profesional”.

Manuel Méndez, director Liceo Politécnico



“
 con toda la energía, con toda la confianza, con todo el agradecimiento por esta designación”.

Ivonne Hermosilla, directora del Insuco